

El evento contó con la presencia de autoridades nacionales e internacionales

La Base Aérea Antártica Presidente Frei conmemoró su 56° aniversario

● En la instancia se destacó la labor histórica de la Fuerza Aérea de Chile en el continente blanco, resaltando el compromiso con la cooperación internacional, la seguridad operacional y la preservación del medio ambiente antártico.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

En una emotiva ceremonia realizada en el domo de la Base Aérea Antártica Presidente Frei, la dotación de la Fuerza Aérea de Chile (FACH), encabezada por el comandante de la Unidad, coronel de Aviación (DA) Claudio Fica, celebró su 56°

aniversario.

El evento contó con la presencia de autoridades nacionales e internacionales, invitados especiales y representantes de diversas instituciones que operan en la Antártica. Durante la conmemoración, se rindió homenaje a las generaciones de aviadores militares, científicos y personal logístico que, desde 1969, han hecho posible la

proyección operativa, científica y diplomática de Chile en el continente blanco.

En el transcurso de la ceremonia, se destacaron los logros alcanzados por la actual dotación, el fortalecimiento de la cooperación internacional, y el espíritu de sacrificio que caracteriza el trabajo diario en la base. Además, se entregaron reconocimientos al personal que integrará el Cuadro de Honor y se reafirmó el compromiso de la FACH con la protección del medio ambiente antártico, la seguridad operacional y la colaboración con otras bases del territorio.

Con este aniversario, la Base Aérea Antártica Presidente Frei renueva su misión de contribuir al desarrollo estratégico de Chile en la Antártica, reafirmando su compromiso con la excelencia y el servicio.



En el transcurso de la ceremonia, se destacaron los logros alcanzados por la actual dotación.